
 

２０１７－１８年度 地区方針 「今日からのロータリーを楽しもう！」 

 
本 日 第２２９３回 ２０１８年６月８日（金）  No.２１７８ 

前 回 第２２９２回 ２０１８年６月１日（金） 記   録 
早朝例会   於良福寺 書院 
担 当 者 ： 例会運営委員会 
 
〇出席者：会員 20名中 10 名出席 出席率 50.00％ 

前々回補正出席率 5 月 18 日 95.00％ 

 皆さん、おはようござい
ます。朝 7 時という早朝よ
りお集まりいただき、あり
がとうございます。今年も
良福寺さんのお骨折りによ
り、座禅例会を開くことが
できました。大変ありがと
うございます。私が入会し

た時より古く続いているようですので、20 年以上
になると思います。何回出席してもこの朝の清々し
い空気の澄んだ自然の中で瞑想して、自分を見つめ
直すということは、大変気持ちの良いものです。し
かし、何年やっても悟りの境地などは全然わかりま
せんが、実行することが大事だと理解しております。 

・5/25（金）第 4 回 2018-19 年度ＷＦＦ予定者会議 
於ガバナー事務所 山田地区副委員長 
出席                         

・5/26（土）全国植樹祭 1 年前イベント 於維摩池
西側芝生広場 古橋裕志副会長 出席                              

 本日の会合：第 15 回理事役員会 於尾張旭市商工
会館内 講習室 12：30～    

ニコボックス 
〇出席者全員からいただきました。ありがとうござ

いました。 

   西尾 輝久君、菊田 利昭君、井田 武憲君 

   岡本 和士君、加藤 清久君、桜井 雅博君
松永 洋子君、箕輪 良孝君、森井 晴生君 

第15回理事役員会 
日時：2018 年 6 月 1 日（金） 

場所：尾張旭市商工会館内 講習室 12：30～ 

議題：１）会長報告（西尾会長） 
 

   ２）5 月度会計報告（菊田幹事） 

     ・了承された。 
 

   ３）春の家族旅行収支報告（菊田幹事） 

     ・了承された。 
 

   ４）OFDY 会計報告（森井 OFDY 委員長） 

     ・現況を報告した。 
 

   ５）その他の件 

     ・次年度のプログラムについて検討され
た。 

本日のプログラム  Today's Program 
 

点      鐘     
 
ソ   ン  グ 「今日の日はさようなら」 

卓話担当者 ：戦略委員会 
 
卓 話 者：箕輪戦略委員長 
 
演 題：「 一年の総括 」 

 会長あいさつ 西尾 輝久 

       
ロータリー親睦活動月間 

                            

  
例 
 
会 

 

予 
 

定 

６月１５日（金） ６月２３日（土） ６月２９日（金） ７月６日（金） 

卓話担当者：西尾会長 

卓話者：   〃 

演題：「クラブフォー 

ラム」 

親睦夜間例会 

（22 日振替） 

担当者：親睦活動委員会 

 於名古屋国際ホテル 
「 銀座 」 

PM6：00 点鐘 

休会 

 

（定款による休会） 

卓話担当者：2018-19 年 

会長 森井 晴生君 

卓話者：   〃 

演題：「会長所信表明」 

幹事報告 



早朝例会 
日時：2018 年 6 月 1 日（金） 

場所：良福寺 書院 7：00 点鐘 

「早朝例会」 例会運営委員長 井田武憲 

 早朝 6 時 30 分、前日の雨のため良福寺境内は新
緑に包まれ、すがすがしい雰囲気でした。 

 7 時点鐘、例会開始。7 時 15 分より座禅。線香の
香りとそよ風の中、30 分瞑想の世界へ入りました。 

 その後、おいしいお粥を頂きながら雑談。今回は、
9 名と参加者は少なかったのですが、初参加の松永
君、岡本くんは、よい経験が出来たとの事でした。 

 箕輪さんいろいろとお世話になり、ありがとうご
ざいました。また、参加された会員の皆様、早朝よ
りお疲れさまでした。 

 

良福寺 元住職 

箕輪 良孝君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        

 

 

 

《 座禅の様子 》 

ガバナー月信５月号より 
米山奨学期間終了者歓送会・指導教員感謝の集い 

地区米山記念奨学委員会 委員長 

金田 英和（名古屋東山 RC） 

2018 年 3 月 17 日（土）於：ﾎﾃﾙｷｬｯｽﾙﾌﾟﾗｻﾞ  

3 月 17 日 17 時より米山奨学期間終了者歓送会・
指導教員感謝の集いが開催されました。奨学生にと
っては卒業式です。神野重行ガバナー、近藤雄亮米
山奨学会理事、加藤定伸地区幹事、愛知学友会林会
長をはじめとして、クラブ会長、幹事、米山委員長、
カウンセラー50 名、奨学生 27 名、指導教員 11 名、
地区委員他総勢 113 名の出席をいただき盛大に開
催することができました。出席いただいたロータリ
アンの皆様に感謝申し上げます。開会に当たり近藤
雄亮理事からご挨拶をいただき、卒業証書の授与式
に移りました。奨学生一人一人に近藤理事から証書
を手渡されました。次にカウンセラーに対し、米山
奨学会の感謝状が近藤理事から手渡されました。カ
ウンセラーの皆様、大変ありがとうございました。

博士号取得者の紹介があり、大府 RC イブラヒムさ
ん（エジプト・名古屋市立大学）、一宮北 RC 黄さん
（中国・名古屋大学）のお二人が紹介されました。
大変おめでとうございます。次に愛知学友会林会長
からご挨拶をいただきました。学友会での活躍を期
待します。これからはお楽しみの懇親会です。神野
ガバナーからご挨拶をいただき、加藤地区幹事の乾
杯で宴が始まりました。宴の途中ですが、奨学生、
カウンセラー、指導教員が順番に登壇し、奨学期間
中の楽しい思い出や、今後の進路の話、米山事業の
すばらしさ、感謝の気持ちが発表され、私たちに感
動を与えてくれました。楽しい宴も終わりに近づき、
六鹿地区副幹事から中締めのご挨拶をいただき全
員で集合写真を撮りました。最後まで参加していた
だいたロータリアンの皆様に感謝申し上げます。 

 米山の新年度は 4 月からになります。私も地区米
山に出向して 8 年がたちました。委員長を 3 年務め
させていただき、多くのロータリアンの皆様や学生
たちと出会い、ご支援いただいたこと、本当にあり
がとうございました。私が委員長在任中に寄付額全
国 1 位になったこともあります。学友になった学生
たちとの絆を一生続けていただけることを願いま
す。地区委員会の皆様、事務局にも支えていただき
ありがとうございました。4 月からは山田直樹新委
員長のもとますます発展されることを望みます。世
界平和のために。 

 

ガバナー月信６月号より 
第 2 回 地区内クラブ社会奉仕委員長会議報告 

地区社会奉仕委員会 委員長 杉浦 文雄（刈谷 RC） 

2018 年 5 月 16 日（水）於：名鉄グランドホテル 

 5 月 16 日 名鉄グランドホテルにて第 2 回地区内
クラブ社会奉仕委員長会議が開催されました。神野
ガバナーの冒頭のご挨拶で、ほぼ一年間に渡る各ク
ラブの社会奉仕活動への労いの言葉、当委員会がそ
の活動を 1 枚の CD-R にまとめ、各委員長、地区に
お渡し出来た事への感謝のお言葉をいただくこと
ができました。私の会議の発表では、特に昨年の地
区協議会でガバナーから発表された『ロータリー1

人 1 本木を植えよう』の環境保全活動の呼びかけを
社会奉仕委員会からも行い、そして多くの実施例を
CD-R に入れる事ができました。また、地区大会で
愛知県との防災協定を結ばれたことにより、県内各
ロータリークラブで防災、減災に関する社会奉仕活
動が活発に行われ始めた実例や関心の高さをお伝
えすることができました。会議では、社会奉仕担当
副委員長、環境保全活動担当副委員長、RCC 担当副
委員長各氏による活動報告と今年度の実施例の発
表をすることができました。真剣にお聴きいただき
ました社会奉仕委員長、環境保全担当、RCC 担当の
各ロータリークラブの皆様に心より感謝申し上げ
ます。 


